
Längere Garantie für alle Toyota- und Lexus-Fahrzeuge möglich

Ab sofort erweitert Toyota seine Garantiemodelle Toyota Relax und Lexus Relax, bei dem Kunden sich zusätzlich zur Neuwagen-Herstellergarantie eine Anschlussgarantie sichern. Statt der bisherigen zehn Jahre oder 160.000 Kilometer erstreckt sich die Relax-Aktivierung auf nun bis zu 15 Jahre alte Fahrzeuge oder maximal 250.000 Kilometer Laufleistung.

Das bedeutet: Mit jeder Inspektion, die für diese Fahrzeuge bei einem Toyota- oder Lexus-Vertragspartner durchgeführt wird, erhält der Kunde für einen Wartungsintervall lang (1 oder 2 Jahre) Garantie auf die wesentlichen Bauteile seines Fahrzeugs. Darin inbegriffen sind ein Großteil der Materialkosten für mechanische und elektronische Bauteile sowie die Lohnkosten beim Vertragspartner. Ausgenommen sind Verschleißteile und ähnliche Bauteile.

Von der Anschlussgarantie profitieren alle Toyota- und Lexus-Modelle, die für den europäischen Markt vorgesehen sind. Sie bleibt auch beim Weiterverkauf bestehen und wirkt sich damit positiv auf den Restwert des Fahrzeugs aus. (aum)

Bilder zum Artikel



Toyota.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota
